

Le Télégramme du 26 mai 2016

Histoire du lin. Causerie bien suivie à Roz-Avel



Les participant à la causerie : debout, Alain Gordet et Jean-Noël Piroche, de Patrimoine et Environnement avec Mme Le Gall-Sanquer, de l'association « Lin et chanvre en Bretagne ».

Dans le cadre de la préparation de la fête du lin, le dimanche 24 juillet, de nombreuses personnes ont participé à la causerie sur l'histoire de cette plante, vendredi, à Roz-Avel. Mme Le Gall-Sanquer, présidente de l'association « Lin et chanvre en Bretagne », a souligné son importance dans l'histoire bretonne et les enjeux actuels liés à son utilisation.

Recherche de documents

Cette rencontre à laquelle participaient un certain nombre de membres de l'association Patrimoine et environnement a été l'occasion de présenter l'inventaire participatif du patrimoine linier et chanvrier en Bretagne et d'en dévoiler quelques résultats. Pour l'exposition sur la fête du lin, Patrimoine et environnement est à la recherche de photos des années 30 à 60 illustrant ces travaux des champs (semis, récolte, rouissage, etc.), des témoignages sur l'organisation de cette production (courtiers, acheteurs, surfaces cultivées, etc.). Ces souvenirs peuvent concerner Saint-Pabu et les communes voisines.